



Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

[www.retiredamericans.org](http://www.retiredamericans.org) • [aracommunications@retiredamericans.org](mailto:aracommunications@retiredamericans.org)

Versión en español: [www.alianzadejubilados.org](http://www.alianzadejubilados.org)

12 de mayo de 2025

Eventos de la semana pasada

## Pese a controversia por sus conexiones con el DOGE y la falta de experiencia en el área, el Senado confirma a Frank Bisignano como comisionado de la SSA

El martes, el Senado confirmó a **Frank Bisignano** para que dirija la Administración del Seguro Social (SSA, por sus siglas en inglés), en una votación de alineación partidista, con 53 votos contra 47. Su mandato, que se vence en enero de 2031, coincide con un período turbulento para la agencia, en tanto que **Elon Musk** y sus agentes operativos del Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE, por sus siglas en inglés) trabajan para obtener acceso a la información más personal de los estadounidenses y posiblemente desmantelar la agencia.

“El testimonio del señor **Bisignano** ante el Senado, junto con su larga trayectoria en los sectores financiero y tecnológico, no proporciona ninguna seguridad de que entienda las necesidades de los estadounidenses de edad avanzada y los discapacitados; menos aún, de que les dé prioridad —indicó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza, en una declaración. Continuamos estando alarmados ante el riesgo de que apoye estrategias de privatización, o que sustituya a los trabajadores esenciales de la SSA con sistemas de inteligencia artificial que deteriorarían la calidad y el acceso a los servicios”.

La noche anterior al voto, la Alianza se sumó al líder de la minoría senatorial **Chuck Schumer** (NY), junto con los senadores **Chris Van Hollen** (MD), **Elizabeth Warren** (MA), y **Ron Wyden** (OR); el representante **John Larson** (CT), el excomisionado del Seguro Social, **Martin O’Malley**, el presidente de la federación de maestros AFT **Randi Weingarten**, la presidenta de Social Security Works, **Nancy Altman**, y jubilados y miembros de la AFSCME y de la AFT, en una manifestación exigiendo *Manos fuera del Seguro Social*.



En el evento habló **Pam Parker**, miembro de la Alianza de Maryland, quien criticó los esfuerzos del DOGE por desmantelar a la SSA. “Permitanme dejarlo claro: esto no se trata de eficiencia ni de evitar el fraude; se trata de dificultar a los ancianos y a los discapacitados el acceso a las coberturas que se han ganado —dijo Parker—. Esto no es nada más que un plan cruel y calculado para debilitar al Seguro Social”.

Los miembros de la Alianza enviaron cerca de 15 mil cartas a sus senadores, instándolos a que votaran que no a la confirmación de **Bisignano**.

“Continuaremos estando atentos para saber qué es lo siguiente qué hará el señor **Bisignano** —manifestó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Nuestros miembros no dejarán de alzar la voz y demandar que la Administración del Seguro Social ponga las necesidades de los jubilados en primer lugar”.

### **Con una victoria clave en Carolina del Norte, la Alianza protege los derechos del votante**

El miércoles, **Jefferson Griffin**, candidato a la Suprema Corte de Carolina del Norte, aceptó su derrota ante la magistrada Alison Riggs, con lo que se puso fin a una larga lucha en la que él intentó anular 60 mil boletas de votación porque presuntamente tenían incompleta la información de registro, así como eliminar miles de papeletas emitidas por votantes militares y localizados en el extranjero.

En los últimos meses, la Alianza de Carolina del Norte intervino en una demanda en defensa de los votos que fueron legalmente contados en las elecciones. El presidente de la Alianza, **Bill Dworkin**, fue también uno de los interventores en el caso. La concesión de Griffin fue lo que puso fin a la demanda en los hechos, garantizando que las boletas que Griffin impugnó sean contadas, y que Riggs preste juramento.

“Esta victoria es un triunfo importantísimo para los votantes de Carolina del Norte. Hay una razón por la que las reglas se establecen antes de las elecciones y no después —indicó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Nosotros seguiremos luchando contra los intentos por suprimir el voto de los estadounidenses de edad avanzada por todas partes de la nación, siempre y donde quiera que así lo veamos”.

### **Los jubilados felicitan a Jan Schakowsky por su carrera excepcional en el Congreso**

La representante **Jan Schakowsky** (IL) anunció el lunes que no buscará reelegirse otro período en el Congreso. Ella ha representado al IX Distrito Electoral de Illinois desde 1999. Tras su anuncio, la Alianza le agradeció que siempre haya luchado por los ancianos.

“La representante legislativa **Schakowsky** ha sido amiga de los ancianos de Illinois y de la Alianza a lo largo de toda su carrera. Se ha ganado una calificación del 100% por toda una vida de trayectoria profesional a favor del jubilado —afirmó el presidente **Roach**—. Estamos agradecidos por su trabajo para fortalecer y proteger al Seguro Social; por haber sido punta de lanza en varios esfuerzos legislativos para reforzar nuestras coberturas de Seguro Social y de Medicare ganadas y garantizadas, y por luchar para bajar los precios de los medicamentos”.

“La legisladora Schakowsky es una leyenda con un compromiso de toda la vida a favor de los norteamericanos de edad avanzada. Sus décadas de liderazgo han hecho la vida mejor para los ancianos y para todos los estadounidenses —añadió el director ejecutivo **Fiesta**—. Estamos agradecidos por la pasión interminable que aportó al Congreso, y le deseamos todo lo mejor”.



*Foto izquierda: Drunita Steward (izq.), miembro de la Alianza de Illinois, y la jefe de Finanzas Stephanie Collins (der.) con la legisladora Schakowsky. Foto derecha: Jan Schakowsky con Bea Lumpkin, de la Alianza de Illinois, en una celebración de aniversario del Seguro Social, en 2024.*

## **La Alianza festeja el Mes de los Estadounidenses de Edad Avanzada**

El jueves 1ro. de mayo fue el primer día del Mes de los Estadounidenses de Edad Avanzada. Históricamente, este mes conmemora a los estadounidenses de la tercera edad y nos brinda una oportunidad de reflexionar sobre sus contribuciones.

También puede ser un tiempo de reflexionar sobre las consecuencias del envejecimiento. Las investigaciones [indican](#) que los estadounidenses de edad avanzada comúnmente sufren ser objeto de estereotipos, prejuicios y discriminación basados en la edad. Los retratos en los medios de comunicación a menudo ignoran a los ancianos o los describen como gente improductiva, con impedimentos mentales o simplemente débil, frágil o endeble, por lo general.

Asumir internamente estos estereotipos puede [afectar de manera negativa](#) el bienestar mental y físico de los adultos de la tercera edad, lo que ocasiona en los ancianos malos estados de salud [e incluso una degradación](#) de la capacidad de realizar tareas cognitivas y físicas.

Afortunadamente, estos efectos dañinos [se pueden aliviar](#) fomentando actitudes más positivas respecto al envejecimiento. Los expertos recomiendan que la gente de edad avanzada reenmarque los discursos que alimentan la idea de vejez tratando de rechazar los estereotipos negativos y encontrando significados en proyectos que se apeguen a sus valores, así como mantenerse socialmente activo e intentar actividades nuevas o enseñar habilidades a otras personas.

## **En el Seguro Social, éstos son días de muertos vivientes**

**Por Darius Tahir, para KFF Health News.**

Rennie Glasgow, quien durante 15 años ha dado servicio a la Administración del Seguro Social, está viendo que aparece algo nuevo en el trabajo: gente “muerta”.

No están realmente muertos, desde luego. En 4 casos en las últimas semanas, según dijo a *KFF Health News*, su oficina de Schenectady, Nueva York, ha visto llegar gente sobre la cual “no hay ninguna información en los expedientes, excepto que está muerta”. Así pues, los empleados tienen que “resucitarlos”: afirmar que están vivos, para que puedan recibir sus coberturas.

Antes, estas “resurrecciones” eran “esporádicas”, y ha habido un repunte de tales en todo el norte del estado de Nueva York, según Glasgow. Él es, además, funcionario de la Federación Estadounidense de Empleados Gubernamentales: el sindicato que representaba a 42 mil empleados del Seguro Social justo antes del inicio del segundo mandato del presidente Donald Trump.

Martin O’Malley, quien dirigió la Administración del Seguro Social hasta el final del gobierno de Joe Biden, declaró en una entrevista que él había oído de historias similares durante una asamblea popular en Racine, Wisconsin. “En ese salón de 200 personas, 2 de ellas levantaron la mano y contaron que cada una tiene un amigo que fue erróneamente marcado como difunto, cuando están, ciertamente, vivos”, dijo.

Va más allá de una mera inconveniencia, pues otras instituciones dependen de las cifras del Seguro Social para hacer sus negocios, explicó Glasgow. Ser declarado muerto “tiene un impacto en tu cuenta bancaria. Eso impacta tu seguro. Eso impacta tu capacidad de trabajar. Esto impacta tu capacidad de lograr cualquier cosa en la sociedad”.

Puede leer más [aquí](#).

---

## Alerta Semanal

12 de mayo de 2025

### Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

[www.retiredamericans.org](http://www.retiredamericans.org) • [aracomunications@retiredamericans.org](mailto:aracomunications@retiredamericans.org)

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional que aboga por los derechos y el bienestar de más de 4.4 millones de jubilados y de sus familias.